

RESUMEN CONFERENCIA CON ANALISTAS



17 Enero 2008



Incentivo importante para el desarrollo de las renovables en la UE

- El borrador de la propuesta oficial será presentado por la Comisión el 23 de Enero.
- Dos elementos básicos:
 - establece el reparto del total del 20% entre los Estados Miembros.
 - explora la posibilidad del uso del sistema certificados de garantía de origen como un mecanismo de ayuda complementaria para las renovables.
- Define la metodología que ayudará a conseguir objetivos mayores para España: cercano al 20% del total de la energía de origen renovable, que se traduce en un 38-40% de la electricidad de fuentes renovables (aprox. 40.000MW).
- La directiva mantiene los esquemas nacionales y particularmente el Español.
- Propone un sistema de certificados de origen complementario, permitiendo tanto al Estado como a las compañías adecuarse a el voluntariamente.

Iberdrola Renovables recibe positivamente la Directiva

Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI)

El impuesto del IBI no es nuevo y su impacto es irrelevante

- No se trata de un impuesto nuevo y es un impuesto local que no tiene ninguna relación con la retribución establecida por el Gobierno para este tipo de tecnologías
- El impuesto está regulado y desarrollado por Reales Decretos de 2004 y 2006 donde se definió la categoría de bienes de características especiales.
- En dicha categoría se incluían las instalaciones de generación de régimen ordinario, y desde mayo 2007, también instalaciones de régimen especial.
- El tipo general a aplicar es del 0,6%, el máximo del 1,3% y el mínimo del 0,4% y la aplicación de uno u otro es discrecional del ayuntamiento.
- La base de aplicación del tipo es el 50% del valor catastral, cuyo procedimiento de cálculo está pendiente de reglamentación.
- Posibles efectos desde 2009.

Efectos ya incluidos en el Plan de negocio de Iberdrola Renovables
(25 millones de euros, en el peor escenario)

La visión estratégica de Iberdrola Renovables se ve reforzada por la nueva directiva.

Iberdrola Renovables es la empresa mejor posicionada para obtener beneficios de este potencial

El impuesto del IBI, no es nada nuevo y su impacto es irrelevante.

2008 evoluciona favorablemente con mejores producciones eólicas y precios más altos